

Frischer Atem Sprechstunde Halitosis

Frischer Atem ist Teil eines guten Lebensgefühls und verleiht Sicherheit.

Mundgeruch kann zuweilen ein psychisch stark belastendes Problem darstellen und ist weiter verbreitet als oft angenommen.

Nach Untersuchungen weisen ca. 25% der Bevölkerung Mundgeruch in unterschiedlicher Ausprägung auf.

Die Ursachen sind vielfältig und stehen häufig mit dem Magen in Verbindung.

In sehr vielen Fällen sind jedoch bakterielle Beläge in der Mundhöhle bis zum Zungengrund für die Geruchsentwicklung verantwortlich.

Mit Hilfe eines speziellen Anamnesebogens werden alle möglichen Ursachen und mögliche Zusammenhänge bei ihnen abgefragt und besprochen.

Die Therapie der Halitosis leitet sich anschließend vom Ergebnis der Befragung ab.

Schädliche geruchsbildende Bakterien in der Mundhöhle werden durch professionelle Mundhygiene Maßnahmen bis hin zur Zungenreinigung eliminiert.

Auf diese Weise kann die prophylaxeorientierte Zahnarztpraxis mit engagierten Prophylaxeassistentinnen Betroffenen wieder zu einem unbeschwerten Auftreten verhelfen.

Die Kosten belaufen sich je nach zeitlichem Aufwand und werden individuell gemäß der Gebührenordnung für Zahnärzte (GOZ) mit ihnen vereinbart.